

BIBELTAGE

„Ich eifere für Jerusalem mit großem Eifer!“
Der Prophet Sacharja und seine Botschaft für uns

Do, 16.–So, 19. November 2023
Gästehaus Bethel • Maisenbach
mit Johannes Pflaum



Do, 16.11.	19:30 Uhr	Geführt oder verführt? Sacharja 11,1–17
Fr, 17.11.	9:45 Uhr	Jerusalem – der Laststein und seine Bewahrung Sacharja 12,1–9
	19:30 Uhr	Israel, der Messias und die schockierende Gnade Sacharja 12,10–14
Sa, 18.11.	9:45 Uhr	Reinigung, Beschämung, Läuterung Sacharja 13,1–9
	19:30 Uhr	Rettung – an einem einzigen Tag! Sacharja 14,1–15
So, 19.11.	9:30 Uhr	Heute noch unvorstellbar! Sacharja 14,16–21

Änderungen vorbehalten!

Jetzt anmelden unter www.zedakah.de/buchungsanfrage



Johannes Pflaum, geboren 1964 in Calw/Deutschland; jetzt in Neu St. Johann/Schweiz; verheiratet mit Dagmar, fünf Kinder.
Nach der Ausbildung am theol. Seminar der Liebenzeller Mission war er zunächst Prediger des Liebenzeller Gemeinschaftsverbandes; danach folgten zwei weitere Dienststellen in der Schweiz. Seit über zwanzig Jahren ist Johannes Pflaum als Verkündiger und Bibellehrer im Rahmen des „Bibel-Lehr-Dienstes“ im übergemeindlichen Dienst tätig. Seine gemeindliche Heimat hat er in der Christlichen Gemeinde Sennwald, in welcher er auch als Ältester dient.